

## **Informationsveranstaltung am 27. Oktober 2018**

Am 27. Oktober 2018 fand im Historischen Rathaus eine ergänzende Informationsveranstaltung statt, zu der 250 interessierte Bürgerinnen und Bürger erschienen. Mit der Veranstaltung wurde eine Zusage eingehalten, die im Rahmen der Auswertungskonferenz an die Bürgerinnen und Bürger formuliert wurde: Es wurden die ergänzenden Kosten-Nutzen-Analysen der politischen Varianten präsentiert sowie ein Einblick in die Beschlussvorlage gegeben.

Nach einem Rückblick über den bisherigen Planungs- und Beteiligungsprozess wurden die im Laufe des Beteiligungsverfahrens von den Ratsfraktionen nachträglich eingereichten Varianten noch einmal präsentiert. Anschließend stellte Christoph von Nell, Spiekermann GmbH Consulting Engineers, die zu allen Varianten durchgeführten Kosten-Nutzen-Analysen und deren Ergebnisse vor und beantwortete Fragen aus dem Plenum.

Nach dem von Stadt und KVB gemeinsam präsentierten Einblick in den Entwicklungsstand der Beschlussvorlage stellten sich Andrea Blome, Beigeordnete für Mobilität und Verkehrsinfrastruktur, sowie Jürgen Fenske, Vorstandsvorsitzender der KVB, den Fragen und Aussagen aus dem Plenum.

Abgerundet wurde die Veranstaltung durch persönliche Gespräche zu den drei Hauptthemen - Beschlussvorlage, Planungsvarianten und Bürgerbeteiligung -, für die jeweils eine Gesprächsinsel mit den Referenten sowie weiteren Experten von Stadt und KVB angeboten wurde.